

SC Rückershausen richtet Wettkampf aus

sz Rückershausen/Weide. Im Rahmen des WSV-Sommercups 2015 richtet der SC Rückershausen am kommenden Sonntag, 13. September, den vierten Wettkampf in Form eines Skiroller-Rennens aus. Je nach Altersklasse legen die Sportler verschieden lange Strecken in klassischer Technik mit eingebauten Technikübungen zurück. Start ist morgens um 10 Uhr im Industriegebiet „In den Espen“ in Rückershausen. Ziel für die älteren Teilnehmer ist am Nixenfeld in Weide. Die Siegerehrung wird im Anschluss bei der Skihütte Rückershausen durchgeführt. Sportler und Gäste dürfen sich wieder auf eine warme Küche in der örtlichen Skihütte freuen.

Der Anmeldeschluss ist am morgigen Freitag, 11. September, um 18 Uhr. Die Meldungen gehen per E-Mail an scr-ski@gmx.de. Ansprechpartner ist Rüdiger Frank (Sportwart Nordisch), Tel. (01 51) 40 11 82 19. Besucher sind herzlich willkommen und können das Angebot einer zuschauerfreundlichen Streckenführung nutzen. Gleichzeitig wird es für rund eine Stunde zu Einschränkungen im Straßenverkehr entlang der Wettkampfstrecke kommen. Der Veranstalter bittet dafür um Verständnis. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.scr-ski.de.



Der Ski-Club Rückershausen rechnet als Ausrichter mit rund 70 Teilnehmern bei dem Skiroller-Rennen.

Foto: Verein